

# Sosok Yuli Hendro, Loyalis Prabowo yang Buka Pengobatan Gratis

Category: News

written by Redaksi | 10/02/2025



**ORINews.id** – Salah satu loyalis [Prabowo](#), Yuli Hendro Priyono kembali membuktikan kepeduliannya terhadap warga miskin yang membutuhkan pengobatan gratis melalui jalur alternatif.

Layanan cuma-cuma alias gratis itu telah ia jalani selama 17 tahun.

Yuli Hendro mengatakan, selain ingin berbagi kebahagiaan kepada masyarakat yang membutuhkan, ia juga memiliki tujuan ingin melengkapi program kerja pada pemerintah yang saat ini dipimpin Presiden [Prabowo Subianto](#).

“Semangat saya hanya ingin berbagi kebahagiaan, itu yang pertama. Kedua, saya ingin melengkapi program kerja di pemerintahan Pak Prabowo, khususnya di bidang kesehatan,” katanya dikutip pada Senin, 11 Februari 2025.

“Jadi kebetulan mayoritas yang datang ini anak-anak difabel, autis, hingga down sindrom yang tidak bisa atau sulit diobati secara medis, dan kebetulan disini banyak yang sembuh, banyak yang cocok,” sambungnya.

Berbekal kemampuannya itu, Yuli Hendro ingin mendukung program positif yang dijalankan Presiden Prabowo, yakni kesehatan gratis bagi warga kurang mampu.

Menurutnya, banyak pasien yang mendapatkan kesembuhan melalui pengobatan dengan teknik terapi alternatif yang ia lakukan.

Sebagai putra bangsa, Yuli Hendro juga berkeinginan untuk terus berbuat dan mendukung program pemerintah melalui kemampuan yang ia miliki.

Sehingga, dirinya memiliki keinginan untuk terus menyelaraskan kegiatan bakti sosialnya bersama YHP Foundation dan program Presiden Prabowo Subianto.

“Pesan yang ingin saya sampaikan ke pemerintah atau Pak Prabowo, harapan saya dengan program 100 hari kerja Pak Prabowo tetap dijalankan, kami masyarakat Indonesia mendukung sesuai dengan bidang kami masing-masing,” tuturnya.

“Harapan berikutnya para pengusaha di negara ini agar program CSR nya tetap dijalankan secara baik, tepat sasaran sehingga dapat membantu masyarakat dan selaras dengan pemerintahan Pak Prabowo,” timpalnya lagi.

Sementara itu, salah satu pasien asal Manokwari, Papua, Yanto mengaku, anaknya sudah 7 kali mengikuti terapi akibat keterlambatan berbicara dan hiperaktif.

Yanto mengaku, kini sang anak telah mendapatkan progres baik.

“Alhamdulillah anak saya terlambat bicara dan sekarang perkembangannya sangat baik. Saya jauh dari Papua, alhamdulillah dilayani dengan baik oleh pak haji dan gratis,” katanya.

“Perkembangannya alhamdulillah, sudah tenang dan sudah mulai bicara satu dua kata. Saya tahu YHP dari medsos TikTok,” sambungnya.

Sebagai informasi bahwa pada bulan Ramadhan 2025 pelayanan Terapi Alternatif secara gratis di Central Rumah Sehat YHP Foundation Jalan Raya Hankam, Ujung Aspal, No 12, Kelurahan Jatiranggon, Kecamatan Jatisampurna Kota Bekasi. []